

[imprimir](#)

# PRENSA LIBRE.com Quiché

08/05/12 - 00:00 QUICHÉ

## Fundación dona equipo a hospitales

Los hospitales públicos Santa Elena, de Santa Cruz del Quiché; de Joyabaj, de Uspantán y de Nebaj recibieron equipo médico y quirúrgico valorado en US\$300 mil —unos Q2.4 millones—, donado por la Fundación Médica de Recursos Americanos y la Fundación Ágape en Acción Internacional.

La donación consiste en sillas de ruedas, camillas, equipo de anestesiología y terapéutico, y dispositivos para la extracción y transfusión de sangre.

“La Fundación Médica de Recursos Americanos fue la que consiguió el equipo en Boston, Massachusetts, EE. UU., y a través de Fundación Ágape en Acción Internacional ha sido trasladada a este departamento”, explicó Roy Simmons, de esa entidad.

Simmons refirió que un delegado de esa fundación fue el enlace entre las autoridades hospitalarias y los benefactores, pues gestionó el traslado del donativo médico que beneficiará a la población que necesiten servicios de salud.

El director del Hospital Nacional de Santa Elena, Guillermo Croker, afirmó que los aparatos e insumos médicos se aprovecharán al máximo para ayudar a los pacientes.

Croker agregó que uno de los contenedores en los que se transportó el equipo médico será acondicionado para usarlo como albergue de familiares de pacientes que llegan de pueblos lejanos y que no tienen recursos para pagar hospedaje.

© Copyright 2008 Prensa Libre. Derechos Reservados.

Se prohíbe la reproducción total o parcial de este sitio web sin autorización de Prensa Libre.